

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala karunia, rahmat, nikmat dan hidayah-Nya yang telah dilimpahkan kepada penulis, sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“TINJAUAN YURIDIS KEWENANGAN TUKANG GIGI TERHADAP PERLINDUNGAN KONSUMEN PENGGUNA JASA TUKANG GIGI DI INDONESIA DIHUBUNGKAN DENGAN UNDANG-UNDANG NOMOR 8 TAHUN 1999 TENTANG PERLINDUNGAN KONSUMEN JUNCTO PERMENKES 39 TAHUN 2014 TENTANG PEMBINAAN PENGAWASAN DAN PERIZINAN PEKERJAAN TUKANG GIGI”**. Adapun tujuan dari penulisan SKRIPSI ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat untuk menempuh jenjang Strata 1 Program Studi Ilmu Hukum di Universitas Komputer Indonesia.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dari segi isi pembahasan maupun sistematika penulisan. Keterbatasan kemampuan serta pengalaman dari Penulis sendiri merupakan salah satu faktor penyebab sehingga masih banyak yang perlu diperbaiki. Penulis mengharapkan kritik dan saran untuk dapat memperbaiki kekurangan dikemudian hari.

Pada proses penyusunan skripsi ini, Penulis mendapat bimbingan, motivasi, saran, do'a dan nasehat, serta bantuan dan dukungan dari banyak pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Penulis ingin mengucapkan terima kasih dengan penuh rasa hormat dan bangga kepada Bapak Wahyudi, S.H., M.H. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Yth. Bapak Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T., selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.

2. Yth. Ibu Dr. Hetty Hassanah, S.H., M.H. selaku Dekan Fakultas Hukum serta Dosen Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Komputer Indonesia
3. Yth. Bapak Dr. Sahat Maruli T. Situmeang, S.H., M.H., selaku Ketua Program Studi Ilmu Hukum sekaligus Dosen Wali Angkatan 2019 serta selaku Dosen Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Komputer Indonesia.
4. Yth. Bapak Dr. Musa Darwin Pane, S.H., M.H. Selaku Dosen Tetap Fakultas Hukum Universitas Komputer Indonesia
5. Yth. Bapak Wahyudi, S.H., M.H. selaku Dosen Fakultas Hukum Universitas Komputer Indonesia sekaligus Dosen pembimbing skripsi penulis di Fakultas Hukum Universitas Komputer Indonesia.
6. Yth. Ibu Febilita Wulan Sari, S.H., M.H. Selaku Dosen Tetap di Fakultas Hukum Universitas Komputer Indonesia.
7. Yth. Ibu Rika Rosilawati Ruhimat, Amd., Selaku Staf Administrasi Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Komputer Indonesia.

Penulis juga berterimakasih kepada keluarga penulis terkhususnya untuk Ibu Tercinta Anie Nurlaeni dan Ayah Tercinta Asep Agus Sriyanto yang selalu memberi do'a dan kasih sayang tanpa batas, serta berterimakasih kepada Adik tersayang Sakty Alfisahri Ramadhan, Nenek, Kakek, dan juga kepada Fannnya D yang selalu memberi support dan menemani penulis hingga saat ini, dan tidak lupa juga kepada teman-teman terutama kepada Kathlina Safyudi, Renata Zachrane yang membantu penulis menjadi lebih semangat semuanya yang membantu dan memberi motivasi dalam penulisan skripsi ini.

Akhir kata, penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang terlibat dalam proses penulisan skripsi ini.

Bandung, September 2023

Salsabilla Azahra S